

Participa Ombudsman de NL en encuentro nacional para formulación de programas de DH



0



24 de Septiembre del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León aplaudió la realización del Primer Encuentro para la Promoción y Fortalecimiento de los Programas Estatales de Derechos

Humanos en el que se plantearon las directrices para el diseño y desarrollo de políticas públicas enfocadas en la salvaguarda de los derechos de la ciudadanía en todas las entidades del país.

Martínez Garza comentó que la aplicación de los principios pro persona reconocidos en la Constitución Mexicana a partir de la reforma de 2011 se han incorporado progresivamente a las leyes estatales y diversos procedimientos jurisprudenciales y de administración pública desde entonces, sin embargo los retos de la plena y eficaz homologación se encuentran en el diseño de las políticas y planes de desarrollo.

Detalló que la reunión generó un espacio de análisis y evaluación de los procesos y programas locales para las comisiones de derechos humanos estatales y las organizaciones de la sociedad civil, así como para plantear los objetivos y propuestas que coadyuven en la elaboración de los planes a seguir en cada entidad.

En el caso de Nuevo León, la titular de la CEDH destacó que se está trabajando coordinadamente con el Representante en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, la

Secretaría de Gobernación y otras instituciones, en este plan que se presentará a la administración estatal por iniciar en el que se recaban la radiografía sobre aplicación y protección de derechos humanos en diversas áreas de seguridad, salud y desarrollo.